

GRACIAS

«Por el trato dado a nuestro padre»

Hace unos días nuestro padre falleció después de luchar contra una enfermedad durante más de 1 año. Y es ahora cuando desde nuestra familia quisiéramos agradecer públicamente en este medio el trato recibido por nuestro padre durante todo momento desde el inicio del diagnóstico hasta el final de sus días, amenizando las largas horas de tratamiento en el Hospital de Día, la esperanza y cercanía mostrada en las diferentes consultas y la compañía y cuidados recibidos en la etapa final de su vida en la 6^o C del Hospital Universitario de Álava (Sede Txagorritxu). Para una familia es un orgullo saber que existen unos profesionales (personal médico, enfermería, auxiliares de enfermería, celadores, personal de limpieza) que aseguran el cuidado de nuestros seres queridos, intentando sanar o acompañando y haciendo que la despedida sea lo más confortable posible. Su cercanía, receptividad, preocupación, profesionalidad y carisma son dignos de admirar.

Ahora, en una época como la actual de pandemia, donde ciertos colectivos han adquirido unos calificativos sociales, nos gustaría daros las gracias. Para nosotros y, estamos seguros de que para nuestro padre también, habéis sido sus héroes particulares. A todos los mencionados, muchas gracias, de corazón.

Eternamente agradecidos.

FAMILIA ROJO LÓPEZ DE OCÁRIZ